
豊橋女性団体連絡会広報誌 

 

男女共同参画の視点で女性たちが協力し合いエンパワーメントできるような関係をイメージして名付けました。 

 

シスターフッド 
（２０２４．０５．１０発行 第７３号） 

 

 

豊橋女性団体連絡会とは 

 女性の多様な活動が広がる中で、互いに切磋琢磨し、その持てる力を社会に向けて発揮してい

くことを目指しています。 

 「協働と共生」で様々な課題に取り組みながら、女性団体同士の交流を深めています。 

 

令和 5年度参加団体 

わっぱの会、とよはし未来を拓く会、豊橋おやこ劇場協議会、東三にじの会、 

新日本婦人の会豊橋支部、とよはし女性フォーラム、ＮＰＯとよはしＣＡＰ、 

ハッピーグループ、ＮＰＯまんま、豊橋商工会議所女性会、農村輝きネット・東三河 

ラ・ポール、Ｋｉｄｓ＆ＭａｍａＮＰＯねこのて（休会）、ＪＡ豊橋女性部会（休会） 

～参加、尊重、守秘の精神を大切に～ 

 



◆豊橋市長との懇談会を行いました 

令和５年１２月２１日、豊橋市役所 市長応接室において

市長との懇談機会が設けられ 6団体 6名が参加しまし

た。この会は昨年まで広報広聴課主催により行われて

いましたが、今年度より市民協働推進課の主催に変更

されています。 

今回参加した団体は下記のとおりです。なお、連絡会参

加団体のうち、今回参加しなかった団体は翌年度にて

懇談の機会が設けられる予定です。 

 

＜参加団体＞ 

わっぱの会・とよはし未来を拓く会・豊橋おやこ劇場協議会・とよはし女性フォーラム・NPO とよはし

CAP・ハッピーグループ（順不同） 

 

懇談会ではまず江坂会長の挨拶の後、参加団体の活動紹介を行いました。 

その後、テーマに添った意見交換では、活動場所の確保や会員数の減少や後継者育成、市による市民

団体の活動に関する広報支援の必要性など、それぞれの団体による課題について熱い思いが語られ

ました。今回参加しした団体には文化・芸術振興に取り組んでいたり、市主催講座等から発して 25 年

となる歴史を持つ団体、子どもの権利向上に取り組む団体など様々な活動内容・背景を持っていまし

たが、活発な意見交換の時間もあり、充実した懇談会になりました。 

 

現場主義に徹して課題解決に務めることを常々力説されている浅井市長から、縦割りや枠を超え、前

例踏襲をやめることで生まれた成果を伺う貴重な機会ともなりました。 

 

◆豊橋市女性市議会議員の懇談会を行いました 

令和６年１月２４日、豊橋市役所西館７階 第一委員会室において女性市議会議員との懇談機会が設

けられました。女性団体連絡会から１0団体 10名、 女性市議会議員は８名全員が参加しました。 

 

懇談会では、参加女性団体のそれぞれの活動内容を市議に紹介し、続いて各議員からご自身の「４年

間のミッション」を話していただきました。その

後、３グループに分かれてメンバーをローテーシ

ョンしながら懇談の時間となりました。話題は、

防災・ヤングケアラー・議会のあり方などが取り

上げられ、各議員から適宜意見・情報をいただく

ことができました。 

 

先回の市議会議員選挙で、女性市議会議員が８

名に増えたことを大変うれしく思っていた私達。 

“女性市議会議員と懇談会できたらいいね”とい

う希望が叶えられ、女性議員たちに私たち豊橋

 

 



で活動する女性団体の存在、活動を知ってもらえたことは本当に貴重な機会でした。 

 

短い時間ではありましたが、直接対面で懇談の機会を持つことができたことは、大変意義のあること

だったと思います。 

 

 ＜懇親会を企画・担当された鈴木真理子さんのコメント＞ 

  参加された議員の方から「皆さんを知ることができたと同時に、私達議員を知ってもらえて、 

とてもうれしかった。 

何かあったら、◎◎に連絡してみよう!！と言われる存在でありたいと努力している」との 

コメントを頂いた。 

  ちょっとうれしくなりました。これをきっかけに、良い交流が続くとよいと思います。 

 

 

◆令和６年度 豊橋女性団体連絡会事務局 職員のご紹介 

日頃より豊橋女性団体連絡会の活動を陰に日向に支援してくださる豊橋市役所市民協創部 市民協

働推進課  豊橋女性団体連絡会事務局の皆様より近況コメントを頂きました。 

豊橋市の女性活躍推進をリードする職員の皆様です。 

豊橋女性団体連絡会の参加団体各位におかれましては引き続きのご連携のほど、どうぞよろしく

お願いいたします。 

 

お名前 職位 近況コメント 

中澤 浩英 
市民協働

推進課長 
「愛知県内の全市町村を訪れる」ミニトラベルを始めました。 

文野 耕太郎 課長補佐 
休日に山歩きやロードバイクでサイクリングするのが楽しみ

です。 

梶浦 稔 主査 ６歳の繁殖引退犬を飼い始めました。毎日癒されています。 

中山 和正 主査 
「役職定年」しました。第二の人生と捉え、公私ともに奮闘し

ています。 

鈴木 楓 主事 休日には散歩や登山を楽しみにしています。 

 

【奥付】豊橋女性団体連絡会広報誌シスターフッド ２０２４年５月１０日発行 

編集・発行担当者 藤城ひとみ（東三にじの会、農村輝きネット・東三河） 

渡辺則子（NPOまんま）、村井真子（豊橋商工会議所女性会） 

 

                  一年間のご愛読ありがとうございました                    

 


